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（ 開会 ） 

１ 会長挨拶 

  学運協は４年目になります。内容が豊富ですのでよろしくお願いします。 

２ 校長挨拶 

  学びを止めないを軸に学校運営を始めました。よろしくお願いします。 

３ 自己紹介・委員委嘱 

  （圓城寺）平成２６年度ＰＴＡ会長をさせていただきました圓城寺です。 

  （三浦）学校薬剤師をさせていただいています。東京薬科大学の三浦です。 

  （博田）都立松が谷高校の校長の博田です。３年目です。 

  （安樂）昨年度ＰＴＡ会長の安楽です。秋葉台小学校では副会長をやっています。

私は大木先生の教え子です。 

  （岡田）ＰＴＡ会長の内田正宏と申します。１・３年生に子どもがいます。学校の

ことに携わっていきたいと思います。 

  （生川）学習教室を担当しています。今年で３年目です。 

  （大木）今年度から参加させていただきます大木と申します。娘も別所中の卒業生

です。現在公立の中学校で非常勤講師をしております。地域の教育の役に立てれば

と思います。 

  （久保田）別所中８年目になりました美術家の久保田と申します。教務を担当して

います。 

（佐藤）今年で４年目になります。生活指導主任の佐藤と申します。圓城寺様にはサ

ッカー部の審判の件でお世話になりました。三浦様には理科の備品の件でお世話にな

っております。 

  （小川）８年目になります。小川と申します。教科は英語科で進路指導主任をして

います。また、第二学年の主任もしております。 

４ 今年度の本校の教育活動の概要について 

（１）学校経営計画（校長） 

   「学校は生徒ためのものである」をモットーに学校を作っていこうと思います。

八王子市としていじめ対策をしっかり行うために週１時間確保することになりまし

た。ＳＤＧｓの取り組みも推進していきます。端末を活用して学力強化をしていき

ます。 



（２）年間予定（教務主任） 

   ３月に行っていた合唱コンクールを１０月に動かしました。これ以外に大きな変

化は特にありません。 

（３）学年経営案（学年主任） 

（第１学年）１つめは自立です。自分の行動に責任にもってもらいたいです。話を聞い

て考えて行動できる生徒に育てたいです。２つめはお互いを認め合える人間関係を作り

たいです。３つめは部活と勉強の両立です。 

（第２学年）学年目標は「遠く、高く、力の限り」です。中弛みの学年に緊張感を持た

せることが課題です。妥協や諦めの姿勢をなくしたいです。達成感を味わわせたいです。 

（第３学年）お手元の資料をご覧ください。 

（Ａ組）お手元の資料をご覧ください。 

（校長）１学年に１５名が入学して４学級です。人数が増えた関係で落ち着きません。 

（４）各分掌方針（分掌主任） 

 （教務）学力調査の実施を担当します。今後もとの教育活動に戻す方針で行事を実施

していきたいです。 

（生活）ノーチャイム着席を通して時間を守りながら生活させるなど基本的生活習慣を

意識させる方針です。あいさつ、身だしなみなどは継続して指導しています。生徒会は

ＳＤＧｓやユネスコスクール関連で活動していきます。いじめは事前防止にも力を入れ

ていきたいです。 

（進路）生徒一人ひとりの学習を担当しています。やる気を引き出す指導を追求してい

ます。道徳では教員が輪番制で授業を実施しています。総合的な学習の時間では体験学

習や伝統芸能の学習、外部講師を招いての授業も企画しています。学活では話し合い活

動を多く取り入れます。進学指導では統一した指導ができるように注意しています。進

路情報は学年間で共有して漏れがないようにしています。朝読書は活字に慣れさせる活

動として実施しています。 

（５）学習教室実施について（進路指導主任） 

   学運協やボランティアの先生方にご協力いただき試験前と夏季休暇中に実施して

います。生徒から「質問しやすい」と評判です。 

５ 令和４年度学校運営協議会企画事業予算執行計画書（米倉） 

  令和３年度企画事業実績報告書（米倉） 

  令和３年度運営状況報告書（米倉） 

  報告書はご覧ください。予算執行計画書は報償費と需用費で構成されています。合

計１５万です。この計画書では中長期で持続可能な目標を設定しています。学運協は

学習指導要領と学校経営計画のギャップを埋める機関としてスタートしました。審議

を行い、地域の力を集結して、実行できるものを精査し、解決策を図ります。今まで

教員の業務支援や生徒の学習支援を行ってきました。地域人材は多く集まりました。

来年度に達成できると思います。講師謝金は１回１０００円です。 

 （生川）お金の問題ではありません。やり方はあります。 

 （圓城寺）何で講師料は５００円ではだめなのか確認してください。 

６ 質疑応答及び情報交換 

 （圓城寺）先生を助けるために協力をしたいです。 



 （三浦）学習支援に関わることができず残念です。 

 （博田）八王子市のいじめ対策は先進的な取り組みです。都立高校は新カリキュラム

が始まりました。端末も貸与されました。観点別評価も入ります。激変の１年生です。

１１月に実施されるスピーキングテストは５０点で入試に加算されます。英語だけが

プラス５０点となれば公平性には課題があります。定着するには時間がかかります。 

 （安樂）両小学校の校長は学力定着度が高いと言っています。中学校で二極化するの

はどうしてか疑問です。先輩が克服した体験を在校生が聞くことができる機会があれ

ばよいと思います。 

 （岡田）学運協が運営されている実態が分かりました。社会人の経験をフィードバッ

クできることがあればお話しできればと思います。 

 （生川）安樂さんが言われたことは考えていきます。地域の協力者は２５名になりま

した。地域を何とかしたいと思う方と一緒に先生方を助けていきたいと思います。先

生と協力を密にしていきたいです。小学校とも連携して９年間を何とかしたいと考え

ています。 

 （大木）学習教室に昨年参加しました。日数が少なく、このままでは対応ができない

と思います。やり方を検討していかなくてはならないです。私の経験では最終的には

マンツーマン指導に行きつきます。そのとき学運協が役に立てればと思います。 

７ 次回の日程確認 

  次回は５月７日（土）１０時００分からです。 

（ 閉会 ） 

 


